
Resumen de la  NO ASAMBLEA del 09.07.2011  
 
Al comenzar la asamblea (11:30) éramos sólo 9 personas, luego en total fuimos 12, por lo que 
consideramos que no era un número representativo para llegar a consensos, y se decidió 
suspender  la asamblea por falta de quorum.  
Hablamos que si ocurre lo mismo las semanas próximas tendremos que debatir la cantidad 
mínima de asistentes para lograr la celebración de la asamblea en ese momento y también 
sobre la posibilidad de modificar la alternancia (posibilidad de hacerla cada 15 días) 
 
Nos quedamos trabajando: pusimos en común el trabajo de los diferentes grupos a lo largo de 
la semana pasada, y lanzamos nuevas propuestas (dentro de los temas ya consensuados en 
asamblea) para trabajar en los días siguientes. 
 
PARTICIPACIÓN: 
- En un primer momento se habla sobre la participación y las formas de fomentarla, creemos 
que no lo hacemos bien y a veces puede ser hasta contraproducente.  
 
- También hablamos del peligro que corren nuestras asambleas que la palabra quede en 
manos de pocos, que son los que más intervienen y participan. No queremos eso y tendremos 
que trabajar y buscar soluciones. Mucha gente tiene vergüenza o timidez para hablar y hay que 
respetar eso pero intentando empoderarlos para que encuentren su vía de expresion. 
 
- Nos parece importante que dentro de cada grupo de trabajo se elija un portavoz diferente 
cada semana para que exponga el trabajo del grupo en la asamblea. Lo propondremos en los 
grupos a partir de esta semana. 
 
-También vemos importante que unos minutos antes de la asamblea se reunan representantes 
de cada grupo para ver los temas prioritarios a tratar y avanzar en la elaboración del orden del 
día, aunque ésto deberá consensuarse. 
 
MARCHA INDIGNADA - 23 J: (información de los grupos  de acción y enlace) 
Aún no sabemos si la marcha extremeña llegará a madrid por la carretera de extremadura, un 
compañero del distrito se encargará de tenerlo claro para trabajar a partir de esta info. 
El día lunes 11 a las 20H hay reunión de los grupos  de acción del distrito latina. 
 
Conversamos y llegamos a acuerdos sobre propuestas a llevar: 
-Realizaremos una pancarta para la bienvenida y que sirva para la marcha a sol 
-Proponemos para ir a sol, realizar el tramos de la ruta del 19J hasta el puente de segovia para 
que se visibilice el movimiento en nuestros barrios.    
-Comida en la casa de campo (como el 3 de julio) 
-Entre los que estábamos, ofrecemos duchas y comida: María José, Jose, Paula, Mercedes 
(619.329.834 - sayida@hotmail.com ), Jose (pepe), Miguel Angel Rodriguez 
(setienamargord@terra.es )  



-Samir nos comenta que el CSOA Escuela Taller de alcorcón puede ser un buen lugar para que 
descansen los marchantes. 
-Juan y Paula tienen el formulario para solicitar el centro deportivo el olivillo en caso que fuera 
necesario. 
-El lunes 11.07 a las 19H hay una reunión en la plaza del reina sofía para organizar 
EXCLUSIVAMENTE como recibir en SOL a las marchas. 
-El lunes 11.07 también hay una reunión en sol (horario por determinar) sobre temas de 
infraestructura para el día de la marcha. 
 
 
GRUPO ACCIÓN informa que: 
 
-PRIVATIZACIÓN CANAL ISABEL II: consideramos que es un tema urgente a tratar, y el 
primer paso es informar a todxs los vecinos de batán acerca de las consecuencias negativas 
que acarrea la privatización de este servicio sobre un recurso natural e indispensable para 
nuestra vida. 
Jose participó de una charla informativa el miércoles pasado en sol, y trajo folletos informativos. 
Estos folletos fueron realizados por la asamblea del 2 de mayo pero nos vienen muy bien 
(HASTA QUE EL GRUPO DE COMUNICACIÓN PUEDA REALIZAR UNOS PROPIOS DE LA 
ASAMBLEA DE BATÁN) 
Sacamos fotocopias y las repartimos entre lxs asistentes, para que a su vez fotocopien y 
buzoneen o repartan entre sus conocidxs, sean o no de la asamblea. 
Consideramos que cada miembro de la asamblea debe c onvertirse en un agente de 
difusión de este tema. 
Hay mucha información y más materiales para descarg ar en la web: 
http://www.plataformacontralaprivatizaciondelcyii.o rg/  invitamos a todxs lxs miembrxs de la 
asamblea a informarse. 
 
-Programación de documentales en el centro cultural del barrio: se nos dijo que es posible 
realizarlo y presentaremos una propuesta la semana que viene. Quien quiera proponer títulos 
de documentales interesantes y relacionados con los temas que trabajamos, es bienvenidx. 
 
-El domingo 10 se realizará una concentración en sol contra el desalojo violento de las 
acampadas de valencia y palma de mallorca. 
 
-El domingo 19 de julio se realiza la asamblea popular de madrid. Batán tampoco puede enviar 
portavoces esta vez. 
 
-Desahucios: existe un grupo de respuesta y apoyo a lxs damnificadxs. Se convoca a una 
reunión el domingo 18 de julio en la Pza. del Carmen. Consulata de dudas: 
sol.accion.directa@gmail.com  
 



-Visita del papa: 62 organizaciones están preparando una manifestación para el día 17 de 
agosto. la asamblea Sol se ha sumado, cada barrio decidirá si lo hace o no. Tema para tratar 
en la próxima asamblea.  
 
- Libros libres: funciona muy bien y los vecinxs traen libros, pero debemos asegurar nuestra 
presencia en el punto de información de martes a jueves de 19:30 a 21:30 (aprox.) se pide 
colaboración a más personas que pueda ayudar en esta acción. tendremos que ponernos las 
pilas con el intercambio de libros de texto. 
 
-Punto de información: los días martes, miercoles y jueves continúa, pero sosmo siempre las 
mismas personas las que estamos en el metro., se lanza un pedido de colaboración al resto de 
la asamblea. 
 
El grupo de acción el lunes se reunirá en <M> lagun a el lunes 11 a las 20H, y el miércoles 
13 a las 20 en el <M> batán. SE invita a todxs lxs vecinxs que quieran participar. 
 
 
GRUPO ENLACE informa que: 
 
- Desde sol se pide ayuda para participar en el punto de información. Tenemos que 
coordinarnos con los demás barrios del distrito. Desde lxs asistentes no se propone nadie para 
asistir ya que durante la semana estamos bastante cargadxs de trabajo. 
 
- Lucero está conformando sus propias brigadas vecinales de observación de derechos 
humanos, contra las redadas racistas. 
 
-Marcha del 23J (información volcada en el desarrollo de este punto) 
 
El grupo se vuelve a reunir con los demás barrios del distrito, el miércoles a las 20H en el metro 
laguna. 
 
GRUPO CONTENIDOS informa que: 
 
-Juan realizó un trabajo en excell para visualizar en gráficos como funciona la “circunscripción 
única” basado en datos de las elecciones del 2008. 
 
-Se está trabajando sobre qué porcentaje de abstención es necesario para declarar unas 
elecciones inválidas. 
 
-No se llegó a consenso sobre la propuesta que se quiere llevar a la asamblea sobre este tema. 
Se seguirá trabajando. 
También se trabajó sobre el pacto del euro, buscando información en fuentes fiables y 
analizando las consecuencias de las medidas que se pretenden tomar. 
 



-Se debatió también sobre la responsabilidad de las empresas multinacionales españolas al 
abrir una sede en un país pobre: deberá fiscalizarse el respeto a los derechos humanos, 
laborales y medioambientales. 
El grupo de contenidos se vuelve a reunir el jueves a las 20H. 
 
 
Otros temas que se hablaron informalmente: 
-Exigir entrada gratuita para los parados a las piscinas públicas. 
-Consumo responsable. 
-Banca ética. 
-Preocupación por los cambios en el sistema educativo. 
 
 
 
Para facilitar la participación en la asamblea se fija igual día, lugar y hora para la próxima, esto 
es: SABADO 16 DE JULIO A LAS 11:00H EN LA PLAZA DE LOS FRANCISCANOS.  


